

La première séance publique fut tenue le 9 juillet 1840. Dès 1839, la Société comptait au nombre de ses correspondants étrangers des membres tels que le P. Girard, de Fribourg, — Naville, — de Fellemborg, — M<sup>e</sup> Necker, — de Saussure, etc. Elle se composait à cette époque de 43 membres fondateurs, — 46 membres titulaires et 47 membres correspondants.

Les hommes les plus recommandables et des plus distingués ont été tour à tour ses présidents :

En 1838	M. Ch. Lacroix,	maître de pension.
1839	M. de Bornes,	—
1840-41	M. Lacroix,	—
1842	M. Clermont,	—
1843-44	M. Pasquier,	docteur en médecine.
1845	M. l'abbé Pavy	(depuis évêque d'Alger).
1846-48	M. Jurie,	conseiller à la Cour.
1849	M. Moreau,	proviseur du Lycée.
1850-54	M. Menoux,	conseiller à la Cour.
1865-56	M. Desgranges,	prof. à l'École de méd.
1857-58	M. Champavert,	ancien chef d'institution.
1859-63	M. Guillard,	chef d'institution.
1864-65	M. Desgranges.	
1866-67	M. Ducurtyl,	conseiller à la Cour.
1868-69	M. Desgranges.	
1870-74	M. de Laprade,	de l'Académie française.
1873	M. Fonteret,	docteur en médecine.
1874-75	M. Ducurtyl.	

Un décret du 31 août 1867 a reconnu la Société comme établissement d'utilité publique. Elle se compose actuellement de 8 membres honoraires, 54 membres titulaires et 60 membres correspondants.

D'après son règlement, elle s'occupe de toutes les questions relatives à l'éducation et à l'instruction, et dans